

# SHARE THE MEAL

Der Advent ist der ideale Zeitpunkt um auch einmal an andere zu denken und zu teilen. Vor allem mit jenen, die es nicht so gut haben und unter Krieg, Hunger und Wassernot leiden. Besonders schwer betroffen davon sind Kinder. Oft fragen wir uns: "Was kann ich tun? Ich möchte helfen, kann alleine aber nicht viel ausrichten." Dabei braucht es gar nicht viel. Nur mit 0,70€ kann einem bedürftigen Kind in armen Ländern oder Kriegsgebieten eine warme Mahlzeit ermöglicht werden.

Das hat sich die 3B zum Anlass genommen, um etwas Gutes zu tun und einen ersten Schritt zu gehen. Wer ein bisschen Kleingeld übrig hat und gerne teilen möchte, kann in der Adventszeit in der 3B vorbeikommen. Dort steht eine Spendenbox für kleine Spenden. Der Gesamtbetrag wird am letzten Tag vor den Weihnachtsferien der Organisation "Share the Meal" gespendet, die damit Kindern auf der ganzen Welt eine warme Mahlzeit ermöglicht.

